
「あいことば 上宇部」２学期 その３１ 
 

Ｒ６．１１．２５  熟議で大人と意見交換したよ 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

学校運営協議会が行われました。３回目の今回は、熟議に運営委員会児童

が参加しました。熟議のテーマを「学校チャレンジ目標の取組における現状

について」として、委員の方々、先生、児童の三者で意見を出し合いました。

６年生は、テーマに向け自分なりに考えを整理して参加し、大人に対して堂々

と意見を伝えることができました。委員の方からは、地域での様子から感じ

ていることを伝えられ、児童は真剣にお話を聞いていました。 

まとめとして、６年生がグループの意見を集約して発表しました。委員の

方からは、６年生が１学期に比べて、ずいぶん成長しているとのお言葉をい

ただきました。日頃の学習の成果が発揮された素晴らしい熟議となりました。 


